

El licor café de Abadía da Cova y el tinto cosechero Sollío, los mejores de Galicia

► Siete vinos de la Ribeira Sacra y dos orujos fueron premiados en las catas que organiza cada año la Xunta

ANA RODIL

MONFORTE. Un total de siete vinos y dos orujos de la Ribeira Sacra fueron premiados en las Catas de Galicia de vino, aguardientes y licores que organiza cada año la Consellería de Medio Rural y en el que el fallo parte de un jurado independiente. Entre esos premios destacan el Pote de Ouro que se llevó el licor café Abadía da Cova, de Adegas Moure, un galardón que le consolida como el mejor licor café de Galicia, y el Acio de Ouro al tinto cosechero que se llevó el caldo Sollío, de la bodega de Victorino Álvarez de A Teixeira (Ourense).

El concurso tiene tres catas, una de vinos, otra de aguardien-

tes y otra de licores. En el apartado de licores, además de Abadía da Cova, arañó un premio la firma Customdrinks, de Sidrería Galega con sede en Chantada. Se llevó el segundo premio, Pote de Prata, entre los licores de hierbas por su elaboración Quenza.

En la de aguardientes no hubo premios para la Ribeira Sacra.

En la cata de vinos, la categoría de 'cosecheros' es una división especial y única para todas las denominaciones en la que compiten las bodegas de toda Galicia cuya producción es menor a 60.000 litros y elaboran vinos de manera tradicional. Ahí fue donde el vino Sollío se llevó el Acio de ouro, el único premio que se da.

Además de la categoría especial de cosecheros, se eligen los mejores caldos de cada denominación de origen. En la Ribeira Sacra el oro fue para el vino San Mamed, de Rosa Pumar; la plata para el mencía de Regina Viarum y el bronce para Peza do Rei, de Adegas Cachín. Hubo tres diplomas para As Glorias de Adegas Amedo, el

mencía de Casa Moreiras y el Viña Vella de Virxe do Remedios.

Fuera de los premios por denominaciones y de los cosecheros, se elige el mejor tinto gallego, que fue para Crego e Monaguillo de la D.O. Monterrei, y el mejor blanco, donde ganó Quinta do Couselo, de la D.O. Rías Baixas.

Evaristo Rodríguez es copropietario de Adegas Moure y manifestó su alegría por el premio al licor café. Esta bodega ya llevó algún oro por su aguardiente blanca, pero era la primera vez que presentaba su licor café y fue el mejor. Rodríguez dice que el secreto está en la calidad del café seleccionado para hacer el licor y que el producto final es suave, pero mantiene la esencia del café y no cae en un exceso de dulce.

Juan Álvarez es uno de los propietarios de la bodega que elabora el vino Sollío en A Teixeira (Ourense). Dice que la suya es una bodega de las más pequeñas de Ribeira Sacra y que el vino mantiene el alto sabor afrutado propio de la zona de producción.

El Concello amplía las clases de deporte al aire libre por la alta demanda

Monforte

DELEGACIÓN

MONFORTE. Debido a la gran demanda que registran las actividades deportivas al aire libre que organiza el Ayuntamiento de Monforte, se decidió ampliar el horario y ofertar las clases también por las tardes a partir del lunes.

Las clases son gratuitas, no necesitan inscripción y solo hay que presentarse en el lugar en el que se desarrollan a la hora que marca el programa. Están impartidas por monitores especializados y van dirigidas a mayores de 16 años. Se prolongarán hasta el 8 de agosto.

Las disciplinas que se ofertan son taichi, yoga, baile y fútbol. Las de taichi son los martes y jueves a las 10.00 y las 21.00 horas en el Parque dos Condes. Las de yoga, los mismos días a las 11.15 y 19.30 horas en el Malecón. Las de baile, lunes y viernes a las 10.00 y a las 21.00 en el parque, y las de fútbol, los miércoles a las 10.00 y 21.00 horas en el parque.

Dos expertos analizan esta tarde la relación entre el cine y la literatura

Brollón

DELEGACIÓN

BROLLÓN. Los expertos María Valcárcel y Sergio Rodríguez darán hoy a las 18.30 horas una charla sobre literatura y cine en la casa de la cultura de A Pobra do Brollón. Será un acto abierto y gratuito.

María Valcárcel es periodista y crítica de cine, mientras que Sergio Rodríguez el profesor de inglés del Ayuntamiento de A Pobra do Brollón, además de apasionado del cine.

Durante el acto, los expertos abordarán la relación entre la literatura y el cine, su evolución y pondrán ejemplos prácticos en los que se verá la conexión entre los dos sectores mencionados.

También está previsto que los asistentes puedan formular preguntas y participar en un debate sobre el tema de la conferencia.

Los ponentes invitan a los amantes del cine y de la literatura a participar en esta actividad poco habitual en la zona.



Compartida, a vida é máis.

Fogar 3G

Grazas a Movistar e ao Plan de Banda Larga da Xunta, os galegos cada vez máis conectados.

Todo por

30,13€/mes

IVE incluído

Para sempre.

1004
Tendas Movistar
900 507 005

Internet 10Mb

Chamadas a fixos nacionais





Fogar 3G: 30,13 € IVE incluído, contra unha tarifa de 17,40 € /mes con IVE. Cota de alta, instalación e adecuación á rede de 48,26 € IVE incluído. Conectividad de Banda Larga de ata 10 Mb con tecnoloxía de acceso radio vía 3G, cunha velocidade de baixada de ata 10 Mb (a velocidade final depende da cobertura 3G) e de subida de 256 Kb, con límite de 5 Gbytes mensuais de descarga, unha vez superados os cales a velocidade redúcese a 128 Kb/s. Tarifa plana de chamadas a fixos nacionais. Consultar condicións en www.movistar.es, Tendas Movistar ou chamando ao 1004 ou 900 507 005.

plan
AVANZA
www.planavanza.es

FONDO EUROPEO DE
DESARROLLO
REGIONAL
Unión Europea

MINISTERIO
DE INDUSTRIA, ENERGÍA
Y TURISMO

XUNTA
DE GALICIA